

## ～学校説明会に参加しました～

11月10日（土）、学校説明会が開かれ、多くの見学者や保護者の方々が、授業見学や部活動体験に訪れました。

PTAでは、気軽に立ち寄っていただける「休憩&相談コーナー」を設け、温かい飲み物を用意し、保護者の方々とお話しする機会を持ちました。

保護者の方からは「課題が多いと聞いたのですが部活動との両立は大変ですか？」とか、「単位制は子供たちにとって良いと思いますか？」など授業や部活動についての質問が多くありました。

多くの在校生が勉強と部活動を共に頑張っていること、単位制については自分の進路を考えながら授業を選べるメリットや、興味のある授業を受けることができる楽しみもあるようだとお伝えしました。中には「将来の進路を早くから決められない場合はどう授業を選べばいいのかな…」とおっしゃる方もおられ、私も同じように感じたことがあったのを思い出しました。



その他 PTA 役員や委員の決め方、任期について、推薦入試について聞かれたり、新しい制服も話題になっていました。また、「生徒さんは真面目そうで落ち着いた雰囲気のある学校ですね」と言ってくれる方もおられました。

隣では生徒会が相談コーナーを開いており、見学に来た中学生たちと話をするなど賑わっていました。

来校された中学生の皆さん、保護者の皆様、これからの時期、体調管理も大切に頑張ってください。春にまたお会いできるのを楽しみにしています。



<生徒会相談コーナー>

